



## 2- Bilan d'une semaine...houleuse !

publié le 18/11/2012 - mis à jour le 08/12/2012



Le départ du Vendée Globe a été donné samedi 10 novembre à 13 h 02 !

Les élèves sont revenus après deux semaines de vacances avec beaucoup d'images en tête : en effet, certain(e)s sont allé(e)s visiter le village course aux Sables d'Olonne, d'autres ont assisté au départ.

Alors, dès lundi matin, ils avaient tous des questions à poser en cours de Géographie sur le départ, la course et sur le premier abandon : celui de Marc GUILLEMOT dans la nuit de samedi à dimanche.

Tout de suite, les élèves ont voulu lui adresser des messages car il était prévu de communiquer avec lui pendant la course.

Lundi soir, nous apprenions que Kito De Pavant avait été percuté par un chalutier. Quelle déception pour Kito ! Quelle déception aussi pour les élèves ( 6B 6D 6G ) ! Mardi, tous les élèves se sont mobilisés pour adresser à Kito des messages, pour lui remonter le moral et surtout espéraient le rencontrer au collège comme il était prévu dès la mise en place du projet.

<http://www.sharingsmilestour.com/>

Jeudi, l'équipe du groupe Bel entrait en contact avec les élèves pour essayer d'organiser une rencontre et maintenir le contact avec Kito tout simplement parce que l'équipe de Kito avait compris combien les élèves étaient solidaires comme tout " bon " marin !

Vendredi matin, le démâtage de Samantha DAVIES était annoncé ! Là aussi, la correspondance prévue était malmenée ; mais c'est sans compter sur la motivation des 6B 6D 6G ...

Ensuite, en cours de Géographie, chacun a positionné les bateaux des skippers sur une carte murale, surtout celui d'Arnaud BOISSIERES ( il doit rencontrer les élèves après la course ) et celui de Bernard STAMM avec qui ils vont communiquer également ; chacun a localisé les pays longés par le parcours de la course et les archipels.

Bref, le cours de géographie est devenu très animé et la salle de classe est un véritable PC COURSE !